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Условия работы на ком
бинате зимой нередко приб
лижаются к тем, которые 
начинают приобретать ха
рактер чрезвычайной ситу
ации. У многих металлургов 
на памяти зимние дни, ког
да снежные заносы грозили 
остановкой на железнодо
рожных путях, и приходи
лось объявлять авралы. 

Недавние снегопады яви
лись первой проверкой на
шей готовности к работе в 
зимних условиях. Выдержа
на она успешно. Едва толь
ко наметилось обострение 
на железнодорожных путях, 
на них появилась снегоубо
рочная техника, из цехов бы
ли направлены помощники. 

На снимке: работники 
ПВЭС и путейцы за убор
кой снега на станции За
водская. 

В коллективный 

договор 

на 1990 год 

Не болел? Тебе причитается 
Вскоре нам предстоит об

судить и заключить коллек
тивный договор на 1996 год. 
Видимо, немало в нем прои
зойдет изменений по сравне
нию с предыдущими годами: 
уже начали поступать кон
кретные предложения. 

Одно из них опубликовано в 
нашей газете за 30 ноября, вне
сено оно коллективом фасонно-
литейного цеха. Суть его в1 том, 
чтобы трудящимся, не имею
щим 'потерь .рабочего времени 
от заболеваемости в течение го
да, увеличить размер вознагра
ждения по итогам года на 25 
процентов. \ 

Разговор об этом зашел и в 
нашем ;цехе. Выяснилось, что 
несогласных с данным 'предло
жением практически нет. Тем 
не менее, 'все же появилось TDH 
аспекта, о которых нужно ска
зать. 

Первое. А почему, собствен
но говоря, только 25 процентов, 
а не 50, например? Здесь, на
верное, есть смысл учесть то, 
что при нашем загрязненном 
воздухе процент заболеваемос
ти, выше, нежели в других мес
тах, и количество вовсе неболе-
ющих людей не так велико. 
Кстати, есть ли такие данные в 
медсанчасти комбината? Инте 
ресно 'бы увидеть их опублико
ванными. 

Второе. Не получится ли так, 
что некоторые товарищи ради 
этой небольшой прибавки нач
нут пренебрегать медицинской 
помощью при ОРЗ, гриппе и 
др.? Можно ли здесь сказать, 
что здоровье каждого — это 
его личное дело? 

И третье. Чисто моральные 
сомнения, высказанные в разго
ворах с нашими трудящимися. 
Все-таки думается, неуютно мы 
будем чувствовать себя, разде
лившись на две неравные час
ти. Одна, из них, меньшая, бу
дет иметь право на получение 
денежного 'вознаграждения за 
то, что пока обладает здоровь
ем (в этой категории окажется 
большинство молодых). Другая, 
значительная по своему количе
ству, останется без дополни
тельного вознаграждения лишь 
потому, что с рожденья бог не 
дал здоровья, либо оно подор
вано тяжелой работой, нашим 
отравленным воздухом, непол
ноценным питанием.,. А сколько 
у нас людей с хроническими 
заболеваниями. И всегда ли че
ловек м о ж е т Избежать болез-
ни? 

Сомнения, Сомнений... Не ш> 
влечет ли это искусственное раз-
Деление ухудшения Морального 
климата в коллективах? 

Подождем других высказыва
ний на этот счет, тогда и уви
дим, как поступить. 

А .ВЕРТОПРАХОВ, 
общественный корреспон-

А е н т -

Репортерская 
хроника 

Хороший 
пример 

На очередном заседа
нии парткома ЖДТ рас
смотрен вопрос о работе 
цехового комитета и жен-
совета локомотивного це
ха с молодыми семьями и 
матерями-одиночками. 

Председатель комитета 
профсоюза локомотивно
го цеха В. С. Герман от
метил, что 'целенаправ
лен ая работа в цехе ве
дется с 86 молодежными 
семьями. Им постоянно 
оказывается материаль
ная помощь, помощь в 
выделении путевок в са
натории и дома отдыха. 
Только в текущем году 
оказана помощь в разме 
ре 1200 рублей. 

Профсоюзный комитет 
цеха постоянно держит в 
поле зрения жилищные 
условия молодежных се
мей и матерей-одиночек. 
Большую помощь в этой 
работе комитету профсо
юза оказывает женсовет 
цеха,, руководимый Н. А. 
Токмачевой. 

По рекомендации и об
ращению женсовета к ру
ководству цеха матерям-
одиночкам установили 
укороченный рабочий 
день. Женсовет организу
ет культпоходы в цирк и 
кинотеатры для детей 
трудящихся цеха, семей
ные праздники за чашкой 
чая. 

КАЖДОМУ 
ВАГОНУ — 
СТРОГИЙ 
УЧЕТ 

В связи с создавшимся крайне напряженным балансом 
вагонов под отгрузку готовой продукции принято совме
стное обращение коллегий Минмета СССР и Министер
ства путей сообщения СССР. 

На комбинате введен строгий учет использования каж
дого годного под погрузку вагона. Начальникам произ
водств, управлений, цехов предписано, принять необхо
димые меры к безусловному выполнению норм времени 
на грузовые операции с вагонами парка МПС. В каждом 
подразделении начата разъяснительная работа с персо
налом, занятым на погрузке, выгрузке и маневрировании 
составов, с целью обеспечения сохранности вагонов. 

Для образования дополнительных погрузочных ресур

сов в цехах комбината необходимо организовать ремонт 
вагонов МПС по разметкам ВРП (вагоноремонтный 
пункт) работниками вагонного депо Магнитогорск 
ЮУЖД. А именно: управлению ЖДТ на ПТО ст. Сор
тировочная ремонтировать ежесуточно 10 вагонов, горно-
обогатительному и коксохимическому производствам, 
копровому цеху № 1 на имеющихся ремонтных путях ре
монтировать ежесуточно по шесть вагонов, копровому 
цеху 2 — по три вагона. 

Прокатным цехам, производящим отгрузку готовой 
продукции в вагонах парка МПС, организовать мелкий 
ремонт вагонов: укрепление порожков, навешивание две
рей и пр. I 

Комсомольская хроника 

В повеет ну дня 
городской 
комсомольской 
конференции 

В течение трех дней .проходила 
«деловая игра» городского комсо
мольского актива. Все группы еди
ны во мнении: необходима ликви
дация райкомов комсомола. Это 
прозвучало и в докладе на XXXVI 
комсомольской конференции ММК. 
Программа группы представителей 
Орджоникидзевского района пре
дусматривает объединение горко
ма и райкомов комсомола в один 
рабочий орган — «Технический 
центр информации и опыта», во 
главе которого актив — секретари 
первичных организаций. Основные 
аргументы «противников» райко
мов: «сложное финансовое поло
жение и лишнееиередаточное зве
но, не оказывающее никакого вли
яния в работе первичных комсо-
м ольски х орг а н из аци й*. 

Н о есть и другое мнение: ликви
дация РК преждевременна, так как 
не продумана структура работы 
«города» с, малочисленными ком
сомольскими организациями, кото
рые составляют 80 процентов от 
общего числа. 

Быть или не быть райкомам в 
структуре городской комсомоль
ской организации? Этот вопрос 
внесен в повестку для обсуждения 
На городской комсомольской кон
ференции, которая состоится 1б 
Декабря й Доме Советов. 

Счет МШН в банке 

крыТйИ счета в банке. Теперь «эМ-
жековцы» могут сами распоря
жаться своими средствами. 

6 декабря в Челябинске собра
лись руководители оргкомитетов 
М Ж К области для решения вопро
са о создании материально-техни
ческой базы молодежных жилых 
комплексов. Ориентировочно на 
январь 1990 года назначена встре
ча в обкоме профсоюза. К тому 
времени «эмжековцы» приготовят 
свои предложения по финансовым 
операциям, развитию строительной 
базы, производства товаров народ
ного потребления, связей по обме
ну информацией. Январская встре
ча должна определить развитие 
движения М Ж К в области при вза
имодействии его с общественными 
организациями, правильно оценить 
настоящее положение движения ц. 
его перспективу, взяв за основу 
социальную сторону. 

Учет п > спискам 

Права юридического лица" Полу
чил оргкомитет М Ж К «Искра». 
Городским исполнительным коми
тетом утверждено решение об от-

«Добро» дает комсомолия ММК 
ца проведение эксперимента по 
учету. Он был предложен ЦК 
ВЛКСМ городской комсомольской 
организации. Дата начала экспе
римента 1 января 1990 года. 

Молодой человек будет иметь на 
руках только комсомольский би
лет. При поступлении на предпри
ятие в секторе учета комитета ком
сомола комбината заводится кар
точка 'Персонального учета, кото
рая с уходом будет Лйквидироёа* 
на. .Учет в цеховой комсомольской 
организации — списочный. В ре
зультате эксперимента не будет 
выбывших и несостоя'Щйх, что зна
чительно упростит работу сектора 
учета. 

Проведение эксперимента рас-
.считано На один год. Первые итоги 
будут подведены на XXI съезде 
ВЛКСМ, окончательные — в Map 

1?оритёЛьных итогов возврата к пе
ресмотру годовой работы не бу
дет, а деятельность сектора у ч е 1 а 
автоматически войдет в прежнее 
русло. 

Помощник — селектор 
В ходе семинара комсомольских 

активистов комбината появилось 
любопытное предложение: заме
нять, раз в месяц обычные сове
щания секретарей производств и 
крупных цехов, которые проходят 
каждый понедельник в комитете, се
лекторным. Рассказываешь о сво
ей работе, а твой голос звучит во 
всех «комбинатских приемниках», 
установленных в кабинетах самых 
разных уровней. «Несколько слов 
в эфире»— «... мгновенная извест
ность и популярность. Как гово
рится: «Проснешься знаменитым!» 

Проведение совещаний в подоб
ной форме, как считают многие 
комсомольские секретари, повысит 
их дисциплину. «Нам ее повышать 
некуда», — может возразить кто-
нибудь... В таком случае, «селек
тор» поможет поддерживать дис
циплинированность, ответствен
ность и исполнительность на более 
высоком уровне. 

Мнение 
о форуме студентов 
4 Впечатлениями о поездке на cty-
денческйй форум, Который проШел 
в московском Дворце Молодежи с 
15 по 20 ноября, поделился Сту
дент . l i t курса МГМИ Иван Кадо
чников. По его мнению, «делегаты 
показали Как не надо работать, а 
сама атмосфера напомнила первые 
дни работы съезда народных де
путатов СССР». На форуме дей
ствовало восемь дискуссионных 

легациями не произошло главного 
— обмена опытом по решению вол
нующих студенческих проблем, 

Ход форума высветил низкий 
уровень культуры и интеллектуаль
ности представителей различных 
делегаций. В определенном смысле 
можно порадоваться тому, что фо
рум не имел законодательного ста
туса, а значит распоряжался лишь 
правом на рекомендации: ведь в его 
резолюции стали появляться пред
ложения типа: отменить «госу
дарственность» русского . языка и 
«обязательность» воинской служ
бы... А в целом, по мнению маг
нитогорского делегата, налицо 
признаки подобных мероприятий — 
«форум прошел именно так, как 
проходит все организованное по 
инициативе «сверху». 

Комсомольцам комбината ниче
го не оставалось, кроме как выс
казать искреннее сожаление по по
воду продолжения расточительной 
траты «больших денег» на «подоб
ные мероприятия»... Ведь только 
ЦК ВЛ.КСМ выделил 1 млн. руб
лей для проведения праздника сту
дентов. 

Что скажет 
Юность" 1 

те 1991 года. В случае неудовлет- центров, но в общении между де-

На прошлой неделе в Магнито
горске побывал корреспондент ра
диостанции «Юность». Он пожелал 
остаться инкогнито, попросив ш 
указывать фамилию. Оставляем за 
Ним это прайо, а К Сказанному до
бавим, что «заезжий гость» посе
тил сталеплавильное производство, 
не обошел вниманием ККЦ, за
глянул в. горком ВЛКОМ... 

Программу «Юности» — «Рабо
чая планерка», обещающую быть 
интересной, намечно дать в эфир 
23 или 24 декабря в 17.15 по мест
ному времени. 


